

Expediente nº: PLN/2019/12

Acta de Primera Sesión del Pleno del Ayuntamiento

Procedimiento: Convocatoria y Acta de la Primera Sesión Plenaria.

Asistentes: Alcalde: D. Jaime Pardo Castro

Concejales: D. D. José Antonio Pardo Castro

D. Luis Miguel Grande Manzano

D^a Sara Aparicio Pérez

D^a María Marta Vázquez González

D. Clemente Domínguez Fuentes

D. Luis Mariano García Martín

D. Amancio García Jiménez

D^a María Soledad Blázquez López

Secretario: D. Efrén Manuel Montiel Solsona

Día y hora de la reunión: 25/09/2019, a las 21 horas

Lugar de celebración: Salón de Actos

Documento firmado por: El Alcalde, el Secretario

Reunidos en el día y hora citados en la cabecera del presente documento, el Pleno de este Ayuntamiento en sesión ordinaria, previamente convocada, bajo la Presidencia del Alcalde- Presidente de este Ayuntamiento, con asistencia de los Sres. Concejales que se enumeran en la cabecera.

La Corporación está asistida por el Secretario de este Ayuntamiento que da fe del acto, y por el Interventor del mismo.

Una vez verificada por el Secretario la válida constitución del Pleno, dado que se cumple la asistencia mínima de un tercio del número legal de miembros, el Presidente abre la sesión, procediendo a la deliberación sobre los asuntos incluidos en el siguiente

1º.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR

Por el Sr. Presidente se pregunta a los miembros de la Corporación si tienen que formular alguna observación al borrador del acta de la sesión, celebrada con fecha 25 de septiembre de 2019 y que ha sido oportunamente distribuido con la convocatoria, y al no producirse ninguna, por unanimidad de los nueve miembros de la corporación queda aprobada el acta de la citada sesión, ordenando su transcripción al Libro de Actas según lo dispuesto por el artículo 110.2 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales.

2º.- RESOLUCIONES DE ALCALDÍA.

- Resoluciones de fecha 28/06/2019, por la que se aprueban una serie de gastos y pagos.



- Resolución de fecha 25/07/2019, por la que se ordenan una serie de pagos.
-
- Resoluciones de fecha 29/07/2019, por la que se aprueban las liquidaciones provisionales de varias licencias de obras
- Resolución de fecha 12/08/2019, por la que se ordenan una serie de pagos.
- Resoluciones de fecha 12/08/2019, por la que se aprueban las liquidaciones provisionales de varias licencias de obras
- Resolución de fecha 22/08/2019, por la que se ordenan una serie de pagos.

3º.- INFORMES DE LA PRESIDENCIA.

Da cuenta que en la próxima Comisión de mayores se tiene previsto que puedan asistir los familiares de los residentes.

Antes de pasar al apartado de de Ruegos y Preguntas por la Presidencia se preguntó a los portavoces de los Grupos Políticos de la Corporación, sí por razones de urgencia querían incluir algún asunto en el Orden del Día.

No se formula ninguna petición.

4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.-

D^a M^a Soledad Blázquez López se interesa por varias de las facturas que aparecen en la relación de gastos y pagos.

El señor Alcalde le aclara de las que se acuerda y del resto le señala que pueda pasar por las dependencias municipales para que se le den cuantas aclaraciones precise.

D. Luis Mariano García Martín se interesa por el funcionamiento de la Depuradora, añadiendo que se desprenden malos olores

El señor Alcalde manifiesta que no tiene constancia del mal funcionamiento de la Depuradora, efectuará averiguaciones sobre el asunto.

D^a M^a Soledad Blázquez López reitera el ruego formulado en plenos de la anterior legislatura para que se instale un termo en el Consultorio Médico.

El segundo teniente de Alcalde D. Luis Miguel Grande Manzano informa que ya está instalado.

Y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Alcalde levanta la sesión a las 21:15 horas, de lo que yo, el Secretario doy fe.



DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE



Cód. Validación: 6XC9TZEZAWL66FT6C4ETZX4CR | Verificación: <http://casatejeda.sedelectronica.es/>
Documento firmado electrónicamente desde la plataforma esPublico Gestiona | Página 3 de 3